
開催協議会名 令和３年第１回隠岐の島警察署協議会

開 催 日 時 令和３年２月17日（水）午後２時00分から午後４時30分まで

協議会委員 ４人（松永会長、佐藤副会長、松岡委員、山根委員）
出 席 者

警 察 署 ９人（署長、次長、生活安全刑事課長、生活安全係長等)

会議・協議 署長からの 報告事項 令和３年隠岐の島警察署運営指針及び重点目標

報 告

説明概要 【署長、各係長】

パワーポイントを使用して令和３年隠岐の島

警察署運営指針及び重点目標を説明した。

答申（意見等） ○【委員意見】

隠岐の島警察署の重点目標の各推進事項が

組織的に推進されていることがよく分かっ

た。

○【委員意見】

重点目標「凶悪な犯罪等の検挙と組織犯罪

対策の推進」の中で防犯カメラの整備につい

ても説明があった。テレビ等を見ていると防

犯カメラの映像は犯罪の証拠や抑止効果につ

ながっていると思う。以前は防犯カメラの設

置に抵抗感を持つ者が多かったが最近は少な

くなっている。設置費用等の問題もあると思

うが、各自治会に働きかければ設置が進むか

もしれない。

【警察署回答】

冒頭にも説明したように県内はもとより、

隠岐の島町内にも徐々に防犯カメラの設置が

進んでいる。設置はＪＡ共済連島根からのカ

メラの寄付や防犯連合会の支援を受けている

が、設置後の電気代や故障時の修理代など維

持費は自治会負担となることがネックとなっ

ている。今後も防犯カメラの有用性を丁寧に

説明し、設置を促進していきたい。

○【委員意見】

重点目標「テロの未然防止と災害への対処」



の中で「大規模災害を始めとする緊急事態へ

の的確な対処」について説明を受けた。地区

で防災広場を計画しているので、良い活用方

法があれば教えて頂きたい。

【警察署回答】

都会では緑化を含め公園として住民の憩い

の場にしたり、色々な使い方をしている。他

にどんな利用方法があるか調査し回答する。

報告事項 隠岐の島警察署シンボルマークの作成と活用

説明概要 【総務係】

資料を配付して隠岐の島警察署シンボルマー

クの作成と活用について説明した。

答申（意見等） 良いものが作られたと思う。広報紙にも使う

など活用してほしい。

委員からの意見・提言 最近は住民と警察が近くなってきたと感じている。昨

年の災害時など不安な時、住民のすぐ近くでの対応や、

交通教室も依頼すれば直ちに対応してくれるなど感謝し

ている。

体 験 運転者疑似体験型集合教育装置

委員からの感想 車を運転する時の細かな注意点を楽しく学ぶことができた。

そ の 他 なし

写 真

【会長挨拶】 【署長挨拶】



【運転者疑似体験型集合教育装置体験状況】


